

Name und Anschrift des Bieters

Datum: _____	
Zuständige(r) Bearbeiter/-in des Bieters: _____	
Telefon: _____	Telefax: _____
Geschäftszeichen des Bieters: _____	
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer des Bieters: _____	
Vergabenummer: E_2690_PR116067	

ANGEBOT

Betrifft: Offenes Verfahren über ein **Geräte und Zubehör für die Herstellung und Bearbeitung von Polierproben – Los 3) 2 höhenverstellbare Schreibtische**

Vorgang E_2690_PR116067

Angebotsaufforderung vom 23.01.2026

1. Die Ausführung der beschriebenen Leistung wird hiermit zu den eingesetzten Preisen angeboten. Der Bieter hält sich bis zum Ablauf der Zuschlagsfrist lt. o.g. Angebotsaufforderung an dieses Angebot gebunden.
2. Sofern sich der angebotene Preis aufgrund einer Prüfung nach der Verordnung PR Nr. 30/53 als unzulässig erweist, gilt für einen Auftrag der preisrechtlich zulässige Preis.
3. Dem Angebot liegen die mir mit der o.g. Angebotsanforderung übersandten Bewerbungs-, Vergabe- und Vertragsbedingungen sowie die sonstigen dort genannten Bedingungen zugrunde.
4. Der Bieter erklärt, dass er seinen Verpflichtungen zur Zahlung von Steuern und Abgaben sowie der Beiträge zur gesetzlichen Sozialversicherung nachgekommen ist und die gewerblichen Voraussetzungen für die Ausführung der angebotenen Leistung erfüllt.

5. Ich/Wir bieten die Ausführung der beschriebenen Leistungen zu den von mir/uns eingesetzten Preisen und mit allen den Preis betreffenden Angaben wie folgt an:

5.1 Hauptangebot	Endbetrag inkl. Umsatzsteuer
Summe Angebot	Euro

5.2 Nebenangebote/Änderungsvorschläge zum Hauptangebot	Anzahl:	xxxxxxxxxxxxxxxxxxx
--	---------	---------------------

An mein/unser Angebot halte ich mich/halten wir uns bis zum Ablauf der Zuschlagsfrist gebunden.

6. Der Bieter ist Mitglied folgender Berufsgenossenschaft(en):

Bezeichnung	Mitgliedsnummer
Bezeichnung	Mitgliedsnummer

Bieter, die ihren Sitz nicht in der Bundesrepublik Deutschland haben, geben den für sie zuständigen Versicherungsträger an.

7. Eine Haftpflichtversicherung besteht bei folgendem Versicherungsunternehmen:

Bezeichnung	Deckungssumme
-------------	---------------

8. Bei Unternehmen mit Sitz außerhalb Deutschlands:

☐ Sitz innerhalb EU	Nationalität:	
☐ Sitz außerhalb EU		

9. Der Bieter beabsichtigt, die Leistungen an Unterauftragnehmer weiterzugeben.

☐ nein ☐ ja; eine ausführliche Übersicht ist beigelegt

10. Unternehmensgröße:

- ☐ Kleinunternehmen: bis 9 Mitarbeiter und bis 2 Millionen Umsatz
- ☐ Kleines Unternehmen: bis 49 Mitarbeiter und bis 10 Millionen Umsatz
- ☐ Mittleres Unternehmen: bis 249 Mitarbeiter und bis 50 Millionen Umsatz
- ☐ Großes Unternehmen: mehr 249 Mitarbeiter oder über 50 Millionen Umsatz

11. Raum für Erläuterungen

12. Der Bieter erklärt sich damit einverstanden, dass die von ihm mitgeteilten personenbezogenen Daten für das Vergabeverfahren verarbeitet und gespeichert werden können und bei EU-Vergaben nicht berücksichtigten Bietern der Name des erfolgreichen Bieters mitgeteilt wird.

13. Der Bieter ist sich bewusst, dass eine wissentlich falsche Erklärung den Ausschluss von dieser und von weiteren Ausschreibungen zur Folge haben kann.

Unterschrift (bei schriftlichen Angebot)

Ist

- bei einem elektronisch übermittelten Angebot in Textform der Name der natürlichen Person, die die Erklärung abgibt, nicht angegeben,
 - ein schriftliches Angebot nicht an dieser Stelle unterschrieben oder
 - ein elektronisches Angebot, das signiert werden muss, nicht wie vorgegeben signiert,
- wird das Angebot ausgeschlossen.

*** ENGLISH ***

Name and address of the company /bidder

Date:	
Contact person (bidder):	
Phone number:	Fax number:
Reference number of the offer of the bidder:	
Sales tax identification number of the bidder:	
reference number: E_2690_PR116067	

offer/ quotation

Subject: Public tender (Offenes Verfahren) **Equipment and accessories for the production and processing of polished samples – Lot 3) 2 height-adjustable desks**

reference number/ internal identifier: E_2690_PR116067

Invitation to tender dated

23rd of January 2026:

1. The execution of the described products or services is hereby offered at the prices mentioned under 5.1. The bidder shall be bound by this offer until the expiry of the award period in accordance with the above invitation to tender.
2. If the price offered proves to be inadmissible on the basis of an examination in accordance with Regulation PR No. 30/53 , the price admissible under price law shall apply to an order.
3. The tender is based on the application, award and contract conditions sent to me with the above-mentioned request for tender and the other conditions stated therein.
4. The tenderer declares that he has fulfilled his obligations to pay taxes and duties as well as contributions to the statutory social insurance and that he fulfills the commercial requirements for the performance of the service offered.

5. I/We offer the delivery of the described service(s) or product(s) at the prices I/we have set and with all details relating to the price as follows:

5.1 Main offer	Final amount incl. VAT
Sum of offer	Euro

5.2 Secondary offers/proposed changes to the main offer	Amounts:	xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
---	----------	-----------------------

I/we shall be bound by my/our offer until the expiry of the acceptance period.

6. the bidder is a member of the following trade association(s):

Name	Number of membership
Name	Number of membership

Bidders who are not domiciled in the Germany shall indicate the insurance carrier responsible for them.

7. liability insurance exists with the following insurance company:

Name	Sum insured
------	-------------

8. For companies based outside Germany:

☐ inside EU	nationality:	
☐ outside EU		

9. The bidder intends to pass on the services to subcontractors.

☐ no	☐ yes; a detailed overview is attached
-----------------------------	---

10. Company size:

- ☐ Microenterprises: up to 9 employees and up to 2 million turnover
- ☐ Small company: up to 49 employees and up to 10 million turnover
- ☐ Medium-sized company: up to 249 employees and up to 50 million turnover
- ☐ Large company: more than 249 employees or over 50 million turnover

11. space for explanations

12. the bidder agrees that the personal data provided by it may be processed and stored for the award procedure and, in the case of EU awards, that unsuccessful bidders may be notified of the name of the successful bidder.

13. the bidder is aware that a knowingly false declaration may result in exclusion from this and further tenders.

Signature (for written offers)

If

- the name of the natural person making the declaration is not indicated in the case of an electronically transmitted offer in text form,
- a written tender is not signed at this point or
- an electronic tender that must be signed is not signed as specified,

the tender will be excluded.